

Le Défi corporatif Bateau Dragon 2024 de la Fondation de la Maison du Père

Une première édition qu'on n'est pas prêt d'oublier!

MONTRÉAL, le 2 octobre 2024 – Le 26 septembre 2024, la Fondation de la Maison du Père tenait sa première édition du **Défi corporatif Bateau Dragon, à l'Espace Paddock, sous la présidence de Madame Véronique Doucet,** directrice générale de la Société du Parc Jean-Drapeau.

Près de 200 personnes issues du milieu des affaires, de la scène politique, culturelle et sportive étaient présentes pour participer activement à cet événement philanthropique unique à Montréal.

Le succès de cette édition n'aurait pas été possible sans le soutien et l'engagement de **notre ambassadeur de l'événement : Jean-Marie Lapointe**. Nous remercions également Pierre-Olivier Girard de l'équipe Bateau Dragon H2O et Pierre Rochefort d'Épicurience pour le BBQ gastronomique qui attendaient nos invités après les courses.

Plusieurs entreprises se sont affrontées amicalement en pagayant sur le bassin olympique, en fin d'après-midi: Merci à **Desjardins**, **Loto-Québec**, **KPGM**, **CIMA+**, **WSP**, **PWC et GXB Leadership** de leur participation. Merci également aux personnalités publiques qui ont accepté de les accompagner: **Dany Turcotte**, **Sébastien Delorme**, **Anne-Élizabeth Bossé**, **Michel Mpambara**, **Suzie Bouchard et l'olympien Pierre-Luc Poulin**.

C'est la Ministre responsable de la Solidarité sociale et de l'Action communautaire, Madame Chantal Rouleau qui a donné le coup d'envoi de chaque course à bord d'un bateau motorisé. Nous avons également eu le privilège d'accueillir Monsieur Robert Beaudry, responsable de l'urbanisme et de l'itinérance au comité exécutif de Montréal, qui a souligné l'importance de la Maison du Père et son rôle essentiel dans le soutien aux personnes confrontées aux enjeux d'itinérance.

Cette première édition a permis à la Fondation de la Maison du Père d'amasser **150 000\$** pour financer des projets novateurs et des programmes de soutien essentiels pour les personnes en situation d'itinérance, de grande précarité ou à risque de le devenir.

« Je tiens à exprimer ma plus profonde gratitude envers tous les donateurs qui ont contribué au succès du Défi corporatif Bateau Dragon 2024. Chaque dollar permet à la Maison du Père, d'améliorer les conditions de vie de milliers d'individus. Merci du fond du cœur pour votre générosité et votre solidarité inébranlable » déclare Lizette Flores, directrice générale de la Fondation de la Maison du Père.



Suite à la réussite de cette première édition, il ne fait aucun doute que l'événement sera de retour l'an prochain, pour accueillir un nombre encore plus important de compétiteurs corporatifs.

Des photos officielles de l'événement sont disponibles dans le dossier de presse : <u>cliquez-ici</u>

À propos de la Maison du Père

Présente depuis 55 ans, la Maison du Père est beaucoup plus qu'un centre d'hébergement d'urgence pour des hommes en situation d'itinérance. C'est un continuum de services comprenant une Résidence pour aînés ayant vécu dans la rue ; des programmes de réinsertion sociale ; un service de maintien en logement ; des soins de santé comprenant des soins post-opératoires, des soins d'oncologie et même des soins palliatifs pour des personnes sans domicile fixe. Au cours de la dernière année, elle a accompagné plus de 1700 personnes différentes. Son objectif : prévenir l'itinérance ou à mettre en place l'accompagnement nécessaire pour s'en sortir.

Pour plus d'informations appelez au 514-845-0168 poste 316 ou visitez maisondupere.org